

BOLETÍN No. 180 ->>

En esta edición, participaron ocho empresas que ofrecieron productos como juguetes, joyería, bisutería, entre otros.

Los recursos obtenidos por la venta de dichos productos, impactarán directamente en la mejora de las escuelas de nivel básico.

El principal objetivo del programa “Mi Primera Empresa”, es el fomentar una cultura emprendedora desde temprana edad, desarrollar en los niños el espíritu de liderazgo y que de esta forma, puedan crear una empresa que genere empleos y ayude a mejorar el entorno social; manifestó Raquel Alva, jefa del Departamento de Vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en la exposición de productos derivados de “Mi Primera Empresa”.

En entrevista, comentó que la UAA a través de la Fundación Educación Superior-Empresa (FESE), está apoyando e impulsando el emprendedurismo en escuelas de nivel básico de la entidad, teniendo en esta edición la participación de la primaria “Juana de Asbaje”, donde se generaron ocho empresas.

Al respecto, Raquel Alva abundó que alrededor de 70 niños de quinto y sexto de primaria, colaboraron con ocho estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quienes fungieron como asesores en cuanto al desarrollo de los productos y aspectos empresariales.

Destacó que los recursos obtenidos por las ventas de estas ocho empresas, serán destinados para el mejoramiento de infraestructura de la escuela “Juana de Asbaje”, los cuales serán entregados en especie.

Respecto a estos productos, indicó que se presentaron juguetes, joyería, bisutería, calzado, tejido, esto por mencionar algunos. Además, agregó que la mayoría de estos proyectos empresariales se vendieron en una cantidad significativa.

La jefa del Departamento de Vinculación de la Autónoma de Aguascalientes reiteró la importancia de fomentar el emprendedurismo, pues espera que en poco tiempo estos niños se conviertan en futuros empresarios y estudiantes de la Institución, que tengan oportunidades de crecimiento, así como un potencial que les permita crear un Aguascalientes emprendedor.

Finalmente, las actividades que estos 70 niños participantes en el programa “Mi primera empresa” realizaron dentro de las instalaciones de Ciudad Universitaria son diversas, como la visita a los talleres de diseño, a la Biblioteca Central, así como un recorrido por espacios y edificios de la Institución.

